

梅雨が明けるといよいよ夏本番。お子様達が楽しみにしていた水遊びも始まります。園では安全面に十分気をつけながら、夏のあそびをたくさん取り入れて楽しんでいきたいと思ひます。

素敵な先生紹介 No. 39 橋本 智美先生

今月は札幌市西区にある「琴似ロイヤル病院保育室」から素敵な先生を紹介しします。

入社5年目になる橋本智美先生は、体操やリトミックなど体を動かすことが大好き。低年齢のお子様が多い保育室の中でも、みんなで楽しめる遊びを工夫して行っています。

また“一人ひとりを大切にしたい”との想いから、夕方になると『ふれあいタイム』と称して、一人ひとりのお子様とコミュニケーションを取りながら、触れ合う時間を大切にする優しい先生でもあります。

そして何と言っても橋本先生の素敵なおところは、お子様だけでなく大人も安心させてくれる“とびっきりの笑顔！”みなさん、ぜひ智美先生の笑顔に会いに来て下さいね。



～新入社員フォローアップ研修～

5月17日東京本社にて、4月に入社した新卒社員を対象に『フォローアップ研修』が行われました。『基本に立ち返り、保育スキルの向上を目指す』を目的に、「れんらくちょう」の書き方やディスカッションなどが行われました。

今回の研修のメインは、一人ひとりが自分の得意とする『実技』を紹介し披露すること。写真のように、ギターを伴奏に歌ったり、踊りや体操、また手話を交えた手作り絵本の紹介があったりと、様々な実技が披露されました。この実技紹介を集めた冊子は『プロポケット』と名づけられ、全員の宝物になりました。今回の研修に参加し、学んだことを自園に持ち帰り、保育に活かしていく事はもちろん、同期の仲間の姿に刺激を受け、さらに頑張っていこうと心に誓った研修となりました。



新 保 育 室 新 宮 市 立 医 療 セ ン タ ー 院 内 保 育 所 み ど り (和歌山県新宮市)

4月1日に和歌山県新宮市に「新宮市立医療センター院内保育所みどり」がオープンしました。

名前にある“みどり”の言葉通り、園の周りには緑に溢れ、また海、山、川にも囲まれた自然豊かなすばらしい環境にあります。近くには公園があるだけでなく、少し歩けば小川や田んぼや畑などもあって、お散歩コースも充実しています。

最近ではお散歩の途中に田んぼで見つけた“おたまじゃくし”の成長に興味を持ったお子様達が、日々おたまじゃくしが変化して行く姿や形を見て“おーっ！”と歓声をあげて喜んでいます。このように自然に恵まれた環境の中で、お子様達が安心して元気いっぱい過ごせるよう、職員一同力を合わせ『笑顔の絶えない温かい園作り』を目指して頑張っていきます。どうぞよろしくお願いしします。



読み聞かせ推奨絵本



(0歳から)
「いないいないばあ」

ぶん 松谷みよ子
え 瀬川康男
童心社

いない、いない、ばあ。にゃあにゃが、くまちゃんが、ほらね、いない、いない……。0歳からでも喜ぶと言われるだけあり、絵本に大きく見やすい動物達。その動物達が一人ずつ(いない いない)と言って顔を隠して、次のページをひらくと(ばあ)とお顔をみせてくれています。

～保育室からコメント～

☆マミーナ潮見より☆

初めて絵本に触れる0歳児のお子様達。最初は聞き入るだけだったのに繰り返すうちに一緒に「ばあ」と言ったり、生活の中でも「ばあ」と顔をのぞかせたり、絵本の中から遊びがうまれました。